

Impacto económico del acuerdo para los centros de atención a personas con discapacidad

En la siguiente tabla se puede comparar el coste de actual por centros y el del año 2017.

El incremento total es de más de 3 millones de euros: 2.200.000 euros corresponderían a la financiación del sector de acuerdo con su convenio del año 2012 y el resto, 800.000 euros, al aumento de plazas y de personal para la mejora del servicio.

Hay que tener en cuenta que el piso de Barañáin, propiedad del Gobierno de Navarra, se licita por primera vez.

Actualizaciones	AÑOS 2015-2016		AÑO 2017 0,0%
ATALAYA	2.916.566,33		3.363.300,03
LAS HAYAS	3.647.711,59		4.514.061,97
INFANTA ELENA	4.200.125,22		4.457.727,51
ONCINEDA	3.432.876,88		3.845.553,97
VALLE DEL RONCAL	5.273.980,85		5.652.746,36
TOTAL CENTROS	19.471.260,87		21.833.389,83
Mendabaldea	370.557,60		401.131,35
Vencerol	442.784,52		442.926,31
Las Torchas	361.371,72		404.420,40
Pamplona	409.736,85		427.815,77
Tafalla	221.961,41		368.872,16
Sangüesa	255.483,12		361.361,24
Barañáin	0,00		118.583,45
TOTAL PISOS	2.061.895,22		2.525.110,67
Ramón y Cajal	3.890.727,86		3.992.122,81
Adacen	1.439.960,81		1.474.093,65
Carmen Aldave	2.352.477,03		2.431.324,53
TOTAL CENTRO AJENOS	7.683.165,70		7.897.540,99
TOTAL CONVENIO	29.216.321,79		32.256.041,49